



Semáforos inoperantes y tráfico descontrolado complican a sector San Juan

La situación está incomodando a conductores, residentes y feriantes en el sector San Juan de la comuna de Coquimbo. Trabajos que tienen al menos un mes más para que se den por finalizados. La comunidad exige mayor transparencia en las informaciones viales, ya que se está perjudicando a los vecinos del perímetro.

Por: Esteban Campuzano

Dicen estar viéndose afectados por las obras que se están realizando en dos puntos clave de la zona. Los locatarios han denunciado que estas construcciones llevan bastante tiempo y están deteriorando la calidad de vida de quienes ahí residen.

Es en intersecciones críticas, donde el flujo vehicular es constante y se realizan ferias. Los cruces afectados son Hurtado de Mendoza con Jaime Oliver y Mendoza con avenida Rubén Jiménez, donde los semáforos no están funcionando por estas obras. Esta situación ha generado molestias y dificultades tanto para los conductores como para los peatones, quienes deben lidiar con el

desvío del tráfico y la falta de señalización adecuada en el barrio.

Los comerciantes y residentes del lugar han expresado su frustración, señalando que ha sido demasiado extenso el proceso de construcción, y ha ocasionado inconvenientes significativos en su vida diaria, afectando las ventas, el tránsito y el desplazamiento de los vecinos, quienes no pueden descansar por el intenso ruido.

La presidenta de la junta de vecinos del sector, Juana Barraza, expresó el descontento por parte de la comunidad, ya que dice que no se le informó de ninguna forma, además de ser un sector emblemático, donde la mayoría son personas de avanzada edad, «es compli-

cado el tema de movilidad de nuestros adultos mayores con estos arreglos que se están haciendo, además que en nuestra población casi todos son abuelos, que salen con su burrito o bastón a comprar a la feria o a los negocios que están cerca de sus casas (...) esta situación está afectando gravemente la salud mental de nuestros vecinos, además de incomodar con la obstrucción del paso, el ruido de estas obras está molestando bastante, sobre todo porque llevan bastante tiempo en eso», comentó Juana.

A esta denuncia se le suman las palabras de algunos locales aledaños que enfrentan un panorama similar, donde hasta el momento siguen sin funcionar los semáforos, «cuando dejaron una sola vía, quedó la empujadora, no había lugar para que pasaran los autos, estaban sin semáforos y además estaba cortado el camino, en ocasiones los conductores se desesperaban en la espera, y por querer adelantar se encontraban de frente unos con otros, era un caos», comentó un trabajador de Lucas Pets.

■ Por su parte, los trabajadores encargados de las obras en ambos puntos del sector, hablaron con nuestro medio y expresaron sentirse bastante cómodos con el trabajo y haber sido recibidos con una buena disposición por parte de los conductores y los vecinos.

«Estamos desde principios de octubre trabajando en cambiar el cruce de semáforos, lo que hacemos consiste en una instalación subterránea de cableado, todo esto basado según la norma de la unidad de control de tránsito (...) la fecha estimada en que se pretende terminar con esto es en un mes más, porque estamos haciendo los dos cruces», comentó uno de los trabajadores en el lugar.